
 

 

 

  

Sont présents : Charles PRIZZON, Thomas ANDREYITCH, CHANTAL MAS, Jonathan 

PLANET, Myriam BENAZET, Corinne JOSSEAUX, Claude ESTEVE, Maryse PRIZZON, 

Serge SANCHEZ, Christelle PLANET, Nicolas CILIA LA CORTE, Vincent  DEFARGES, 

Jérôme CAUCHOIS. 

Absents excusés : Nathalie SOULIE, Philippe SOULIE, Sébastien MOUREY, Guillaume 

ROVIRA, Régis BUSSONE, Marie-Cécile BUSSONE, Didier GREVET, Laura BRUN, Erin 

JAGET, Jean-Christophe HAAS, Mélodie WALDMAN. 

Début de l’assemblée : 19 h 

Rapport moral : 

Le Président ouvre la séance avec le rapport moral. Nous finissons l’exercice 2020/2021 

avec 68 licenciés. On est le seul club de l’Aude à avoir augmenté notre nombre de 

licenciés.  Nous n’avons pu faire que notre concours 3D extérieur  suite à l’interruption 

dû au covid. Bonne participation à ce concours avec 110 départs dans la journée. A 

noter qu’il était support championnat départemental. Nos archers ont fait bonne figure 

avec 6 places de champion de l’Aude et 3 deuxièmes places. 

Le Président remercie tous les bénévoles pour leur implication durant toute la saison, 

notre entraineur Nathalie et les entraineurs assistants. 

La saison démarre plutôt bien avec, à ce jour 61 licenciés.    

Nous accueillons un nouvel entraineur 1, Mr Vincent Defarges, arrivant de Montauban, 

pour épauler Nathalie, toujours fidèle au poste. 

A noter l’investissement des futurs entraineurs assistants : Erin, Léa, Chantal, Christelle 

et Manon qui ne pourra faire la formation qu’a 14 ans, elles nous sont d’une grande 

aide. Un grand merci à toutes.   

Rapport financier :  

Myriam présente avec émotion, pour la dernière fois, le rapport financier.   

Une saison un peu compliquée mais toutefois positive. En effet, nous dégageons un 

bénéfice d’un peu plus de 3000€, malgré les investissements effectués (achats de 3D : 

3000€, container mis au  bois pour mettre en sécurité les 3D : 3000€) et divers 

matériels. 
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Suite au changement de logiciel de comptabilité, le mode de calcul est un peu different.   

Election des 2 membres du Comité Directeur : 

Deux places se sont libérées au Comité Directeur suite au départ de Myriam Benazet 

et de Claude Estève. Christelle Planet et Nicolas Cilia La Corte ont postulé et ont été 

élus à l’unanimité par 18 voix sur 18. Bienvenue à eux deux. 

Signature du transfert de compétences comptabilité : 

Suite au départ de Myriam, vivement remerciée par le Président, Chantal a pris la 

relève. Le bureau valide donc le pouvoir à Chantal. 

Concours salle du 05/12/2021 : 

La mise en place de la salle au Millénaire sera faite le samedi 4 décembre à partir de 

14 heures. Le Président enverra un mail 15 jours avant pour savoir qui peux venir 

aider. L’idéal serai une dizaine de personnes . Il enverra aussi un mail à la Mairie pour 

avoir 2 bennes pour le matériel. Thomas s’occupe de faire le formulaire d’inscription 

en ligne et le mandat. 

Challenge Mortreux : 

Ce challenge est interne au département de l’Aude. Il concerne principalement les 

poussins et les jeunes débutants. Il se déroule en 3 phases : 

- Le 26 Mars 2022 : concours salle à Carcassonne 

- Le 14 Mai 2022 : concours TAE à Narbonne 

- Le 11 Juin 2022 : concours parcours Nature, 3D, Campagne à Castelnaudary 

De plus ample renseignements vous seront donnés en temps utiles.   

Concours Nature /3D : 

- Le 8 Mai 2022 : concours Nature 

- Le 3 Juillet 2022 : concours 3D       

A noter qu’initialement prévu le 26 Juin 2022, il a été déplacé au 3 Juillet 2022 car nos 

voisins de Montgiscard avaient prévu cette même date.  

Stage pour arc tradi, chasse et longbow : 

Ce stage est organisé par le club afin d’apporter une réponse aux archers pratiquant 

les parcours extérieurs. De ce fait, ce premier stage, le dimanche 14 Novembre de 14h 

à 18h sera animé par Robin Gardeur, Champion du Monde 3D. A ce jour, 8 archers ont 

souhaité y participer, il reste 2 places. 

Remise de médailles et de badges : 



 

 

Le Président a remis aux personnes présentes les médailles du Championnat 

Départemental 3D, qui n’avait pu se faire à cause du covid ainsi que les badges. 

Questions diverses : 

Suite à une demande de Nathalie, elle propose de faire une réflexion sur l’octroi des 

50€ pour les jeunes en dessous de Cadet, pour les 10 concours auquel ils auront 

participé dans l’année. En effet, elle entend trop souvent les jeunes parler de ces 50€, 

au lieu de se concentrer sur leur technique. Nathalie étant excusée, la décision se fera 

lors de la prochaine réunion pour qu’elle puisse nous expliquer plus en détail. 

Thomas propose de faire   un concours Campagne cette saison. La date est fixée au 

29 Mai 2022. Le comité directeur valide à l’unanimité ce concours. 

Nous remercions par avance les bénévoles qui vont s’investir pour l’organisation de 

ces 4 concours. 

Thomas va demander des devis pour des sweats  zippés avec capuche. 

L’ordre du jour étant épuisé le Président clôture cette Assemblée Générale. 

Fin  de la réunion : 20h30 

                                                    

 

                                                                                                         

  

 

                                                                                                                

 

 


